

Tanzpiraten suchen einen Schatz

LANDAU: Schüler der Paul-Moor-Schule führen Show auf – Zuschauer begeistert

VON RANJO DÖRING

Unter dem Motto „Tanzpiraten“ hat in der Paul-Moor-Schule in Landau eine Tanzshow stattgefunden. 120 Zuschauer begleiteten die Veranstaltung.

Das Tanzprojekt der Landauer Paul-Moor-Schule wurde von der Schule gemeinsam mit dem Verein „Tausendfüßler“ ins Leben gerufen. Die Planung der Vorstellung wurde von Alexander Gipp übernommen, Vorstand des Vereins „Tausendfüßler“. Schon seit Jahren bietet er Tanzveranstaltungen für Menschen mit geistiger Behinderung an.

Als vor zwei Jahren mit einer Gruppe auf eine CD von DJ Bobo getanzt wurde, war die Idee geboren, eine Tanzshow auch mal vor Publikum aufzuführen. Das Showkonzept wurde von einem Organisationsteam über einen Zeitraum von drei Jahren gemeinsam erarbeitet. Es wird in Deutschland von mehreren Gruppen auf die Bühne gebracht.

Insgesamt zwölf Schüler zwischen acht und 16 Jahren waren in der Tanzgruppe in Landau vertreten. Über 18 Monate haben die Schüler gemeinsam mit ihrem Tanzlehrer



Das Training hat sich ausgezahlt: Die Schüler überzeugten die Zuschauer mit ihrer „Tanzpiratenshow“.

FOTO: DÖRING

einmal die Woche trainiert. „Das war harte Arbeit. Es ist viel Schweiß geflossen, aber es hat sich letztlich gelohnt“, erinnert sich Alexander Gipp.

Eine Stunde lang folgten die Zuschauer den Tanzpiraten auf der Suche nach dem großen Schatz. Mit Schatz soll jedoch nicht Gold, Dia-

manen oder Geld gemeint sein, sondern er ist eher ein Symbol für Freundschaft und Liebe. Gipp ist bis an Ende auch wichtig, dass die Kinder viel aus dem Training und auch aus der Veranstaltung mitnehmen: „Die Kinder sollen Selbstbewusstsein bekommen und sehen, was man erreichen kann, wenn man hart trainiert und sich verausgabt. Zum Anderen finde ich es in unserer Gesellschaft auch wichtig, dass Menschen mit Behinderung nicht nur an kulturellen Ereignissen teilnehmen, sondern auch selbst welche veranstalten. Das gibt es nämlich noch viel zu wenig.“

Die konditionelle Herausforderung anzugehen, die Konzentration auf die Tanzübungen und die Stärkung der mentalen Kraft sind weitere Aspekte, die durch das Tanzen erfüllt werden sollen. Am Ende waren die Zuschauer in der Schulturnhalle begeistert. Die „Tanzpiraten-Show“ wird noch einige weitere Male aufgeführt werden.

INFO

Weitere Informationen und die Termine der Veranstaltung gibt es im Internet unter der Adresse www.tanzpiraten-show.de.